

Mit der Wendlinger Ausstellung der Freizeitkünstler kommen die Kunstschaffenden zurück ins pralle Leben

23.07.2021 05:30, Von Nicole Mohn

Mit der Ausstellung „Freizeitkunst“ meldet sich die Galerie der Stadt Wendlingen zurück. Fast 40 Künstler aus Wendlingen und Umgebung zeigen bei der Schau in diesem Jahr ihre Werke.

Wendlingen:

Ein Jahr Kultur allenfalls digital. Ein Jahr keine Ausstellung, kein Theater oder Konzert. Ein Jahr kultureller Stillstand. Auch in der Galerie der Stadt Wendlingen blieben die Türen geschlossen. Mit der Ausstellung „Freizeitkunst“ öffnet die Kulturstätte nun erstmals wieder für den Publikumsverkehr.



Exponat: „Erwachen“
(Apfel (auf Stele) mit Achat 56/16/20 cm)

Auszug aus dem Artikel: ... Auch Ursel Bohn kam über Umwege zu ihrem heutigen Werkstoff Holz. „Eigentlich wollte ich einen Aquarellkurs machen“, erzählt sie von ihrem künstlerischen Weg. Den gab es aber nicht – dafür einen Lehrgang über Arbeiten mit Holz. Dem schlossen sich viele weitere an. „Inzwischen arbeite ich aber selbstständig“, sagt sie – wie die aktuelle Skulptur mit dem Titel „Krake Corona ver-rückt“ belegt. ...

Der vollständige Artikel kann von der Nürtinger Zeitung kostenpflichtig online abgerufen werden.

Artikel online: <https://www.ntz.de/suche/suchergebnis/mit-der-wendlinger-ausstellung-der-freizeitkuenstler-kommen-die-kunstschaffenden-zurueck-ins-pralle/>